

Ancud: diseño del nuevo Cesfam fue aprobado por el Ministerio de Desarrollo Social



El proyecto contempla una inversión de \$238 millones para una construcción en una superficie de 3.140 m²,

Tras largos años de trabajo de los equipos de Infraestructura de la Corporación Municipal de Ancud, más la Secretaría de Planificación Municipal del consistorio local, lograron que fueran aprobados los diseños por el Ministerio de Desarrollo Social, esto para el proyecto de Construcción del nuevo Centro de Salud Familiar que estará emplazado en el sector Alto de Caracoles, a pasos del nuevo Hospital de Ancud.

Así lo expresó el alcalde de Ancud, Carlos Gómez Miranda, señalando que en la zona urbana la comuna cuenta con dos Cesfam, como el Manuel Ferreira y el Cesfam Pudeto Bajo, además del Cecosf de Bellavista y que este será el tercer centro de salud para las atenciones de más de 30 mil usuarios. **“Hace mucho tiempo atrás, comenzamos a trabajar un proyecto para construir un nuevo centro de salud familiar aquí en la zona urbana, en el sector de Caracoles.**



Anterior a eso se adquirió el terreno donde se va a emplazar este Cesfam, y el terreno fue adquirido con recursos del FNDR”, declaró el edil.

Destacó Gómez que estos diseños contemplan una inversión de \$238 millones. Una construcción de una superficie de 3.140 m², atendiendo una población de 30.000 usuarios. Con esto, se va a descongestionar el Cesfam Ferreira, que es donde se atiende la mayor población, no solamente urbana, sino también rural”.

Asimismo, felicitó a los funcionarios, **“tanto de la unidad infraestructura de la Corporación, como también de nuestras Secplan por haber obtenido esta recomendación técnica que da prácticamente el inicio de lo que es este nuevo centro de salud familiar para la comuna”.**

La siguiente etapa de este proceso es que el municipio obtenga los recursos para licitar y comenzar la ejecución.